



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT
REPUBLIK INDONESIA**

**LAPORAN SINGKAT
RAPAT DENGAR PENDAPAT UMUM BADAN LEGISLASI DALAM RANGKA
PENYUSUNAN PROLEGNAS RUU TAHUN 2020-2024 DAN
PROLEGNAS RUU PRIORITAS TAHUN 2020**

TANGGAL 25 NOVEMBER 2019

Tahun Sidang : 2019- 2020
Masa Persidangan : I
Rapat ke : 11 (sebelas)
Jenis rapat : Rapat Dengar Pendapat Umum (RDPU)
Hari/tanggal : Senin, 25 November 2019
P u k u l : 10.45 WIB s/d 11.55 WIB.
T e m p a t : Ruang Rapat Badan Legislasi, Gd. Nusantara I
A c a r a : Pandangan/Masukan dari Federasi Pekerja
Honoror Pemerintah Wilayah Timur Indonesia,
Forum Komunikasi Bantuan Polisi Pamong Praja
Nusantara, Forum Komunikasi Satuan
Pengamanan Dalam di 5 (lima) Kantor Walikota
Pemprov se DKI Jakarta terkait dengan usulan
RUU tentang Perubahan atas UU Nomor 5 Tahun
2014 tentang Aparatur Sipil Negara (ASN).
Ketua Rapat : Rieke Diah Pitaloka, M.Hum.
Hadir Pimpinan : - Dr. Supratman Andi Agtas, SH., M.H.
- Drs. H. Ibnu Multazam
Sekretaris : Dra. Etmita Ardem, M.Si.
Hadir : - 33 orang, Ijin 13 orang dari 80 orang Anggota.
- Federasi Pekerja Honoror Pemerintah Wilayah
Timur Indonesia;
- Forum Komunikasi Bantuan Polisi Pamong Praja
Nusantara;
- Forum Komunikasi Satuan Pengamanan Dalam
di 5 (lima) Kantor Walikota Pemprov se DKI
Jakarta

I. PENDAHULUAN

Rapat Dengar Pendapat Umum Badan Legislasi dengan Federasi Pekerja Honorer Pemerintah Wilayah Timur Indonesia, Forum Komunikasi Bantuan Polisi Pamong Praja Nusantara, Forum Komunikasi Satuan Pengamanan Dalam di 5 (lima) Kantor Walikota Pemprov se DKI Jakarta dibuka dan dipimpin oleh Wakil Ketua Badan Legislasi Rieke Diah Pitaloka, M.Hum pada pukul 10.45 WIB dan bersifat terbuka untuk umum.

II. KESIMPULAN

Rapat Dengar Pendapat Umum Badan Legislasi dengan Federasi Pekerja Honorer Pemerintah Wilayah Timur Indonesia, Forum Komunikasi Bantuan Polisi Pamong Praja Nusantara, Forum Komunikasi Satuan Pengamanan Dalam di 5 (lima) Kantor Walikota Pemprov se DKI Jakarta dalam rangka Penyusunan Prolegnas RUU Tahun 2020-2024 dan Prolegnas RUU Prioritas Tahun 2020, menyetujui/menyepakati beberapa hal sebagai berikut :

1. Seluruh fraksi yang hadir dalam rapat Badan Legislasi pada tanggal 25 November 2019 (FPDI Perjuangan, FPG, FPGerindra, FPNasdem, FPKB, FPD, FPKS, dan FPAN) mendukung usulan RUU tentang Perubahan atas Undang-Undang Nomor 5 Tahun 2014 tentang Aparatur Sipil Negara yang diajukan oleh ketiga kelompok masyarakat tersebut untuk dapat masuk dalam Prolegnas RUU Tahun 2020-2024 dan Prolegnas RUU Prioritas Tahun 2020.
2. Seluruh masukan/pandangan yang telah disampaikan oleh ketiga kelompok masyarakat dan Anggota Badan Legislasi dalam Rapat Dengar Pendapat Umum hari ini akan menjadi bahan masukan Badan Legislasi dalam menyusun rancangan Prolegnas yang memuat daftar urutan RUU beserta alasannya untuk 5 (lima) tahun dan Prioritas Tahunan di lingkungan DPR.

III. PENUTUP

Rapat ditutup pukul 11.55 WIB.

Jakarta, 25 November 2019

KETUA RAPAT



RIEKE DIAH PITALOKA, M.HUM.†

A- 170